

# *Primer ministro de Cuba asiste Foro Económico de San Petersburgo*

---

*Image not found or type unknown*



## **Foro Económico en San Petersburgo**

Moscú, 15 junio (RHC) El primer ministro Manuel Marrero y la delegación que lo acompaña, se encuentran hoy en la ciudad de San Petersburgo para asistir al XXVI Foro Económico Internacional, donde culmina su visita de trabajo a la Federación de Rusia.

Marrero intervendrá este jueves en la sesión de apertura del evento considerado por muchos como la conferencia económica anual más importante de Rusia, a menudo denominada en la prensa como «El Davos ruso» (por analogía con el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza).

En el Foro, los líderes estatales, ministros de Finanzas, jefes de empresas rusas y extranjeras, financieros y científicos se reúnen para discutir los problemas económicos que enfrenta Rusia, los mercados de los países en desarrollo y el mundo en general.

Antes de llegar a San Petersburgo el primer ministro cubano visitó Moscú, en lo que constituyó la segunda etapa de la visita a Rusia iniciada en la ciudad de Sochi, en el Mar Negro, a donde arribó el 6 de junio para participar en la reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático.

La víspera, en su última jornada en esta capital, Marrero fue recibido en el Kremlin por el presidente Vladimir Putin, quien le ratificó que Rusia hará todo lo posible para que la cooperación bilateral económica ayude a superar las dificultades impuestas desde el exterior.

Durante el diálogo el líder ruso destacó que las relaciones entre Moscú y La Habana se desarrollan «a pesar de las complejidades de la actualidad», en sectores clave como el energético y el turístico.

Por su parte, el jefe del gobierno cubano manifestó que su país mantiene una postura firme contra las sanciones unilaterales de Occidente, así como contra sus «intentos de aislar a Rusia de los organismos internacionales y tratar de vender una especie de rusofobia».

Previo al encuentro con Putin, la delegación cubana visitó la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento), donde fue recibido por su presidente Viacheslav Volodin, en un encuentro donde ratificaron los lazos interparlamentarios.

Igualmente, en la jornada del miércoles la Comisión Económica Euroasiática condecoró con su insignia conmemorativa al jefe de gobierno de la isla caribeña, el más alto reconocimiento de este organismo a personalidades extranjeras.

En la sede de esta institución, de la cual Cuba es país observador, el presidente de su colegio, Mijail Miasnikovich, le entregó el galardón y resaltó el papel de La Habana dentro de los procesos integracionistas de la región euroasiática.

La visita oficial a Rusia del primer ministro se extenderá hasta el próximo 17 de junio, cuando concluirá el Foro Económico Internacional de San Petersburgo. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/325602-primer-ministro-de-cuba-asiste-foro-economico-de-san-petersburgo>



**Radio Habana Cuba**